
令和５年 第２回新車部会運営委員会 

議事録 

日 時 令和５年５月２５日（木） 

場 所 熊本県自動車会館３階特別会議室 

参加者 西 担当理事 

齊藤賢司運営委員長 林田圭二副運営委員長  

 永野義昭副運営委員長（代理） 

吉村仁志委員 松野栄司委員 末永一徳委員 幾田精泰委員  

    ㈱熊日広告社 企画制作部 前原史弥課長 

第二営業部 佐藤直樹課長 

    事務局 松本伸二専務理事 羽田野晃央事務局長  

 

○西 担当理事 挨拶 

 皆さん、こんにちは。今年度より自販連本部の理事に就任。中古車部会の委員を引

き継ぐこととなりました。今後、自販連本部から発信された情報を皆さんに報告して

参りますので宜しくお願い致します。 

 中古車部会に於いては、10年前はそれほどなかった大型の専売店の地方進出が目立

って増加。それにより本来ディーラーが獲得できる利益が流失しており、今後は新た

な戦略が必要となるであろうと言われています。自販連からの資料を代表者へお渡し

してありますので、確認してみてください。今後、これらのデータを活用した来年 2024

年度版の新・ディーラービジョンをお示しする予定です。この業界の課題、今後の方

向性など、色々と活用してみてください。 

 

〇齊藤運営委員長議事進行 

議題１、新車合同キャンペーンについて 

7月 15日（土）16日（日）の 2日間開催予定について 

熊日広告社様から説明 

<資料内容> 

名 称 ：第 12回「2023年度新車ディーラー合同キャンペーン」 

実施期間：2023年 7月 15日（土）～16日（日）の 2日間 

実施場所：熊本県自動車販売店協会新車部会加盟ディーラーの各店舗 

主 催 ：熊本県自動車販売店協会 熊本県軽自動車協会 

内 容 ：新車ご成約の方にプレゼントを進呈 

協 賛 ：16社 

テーマ ：カーボンニュートラル訴求によるエコカー買い替え需要の促進 

 



〇前回、前々回の実施内容の振り返り 

 実績の確認：成約台数・来場者数、共に減少傾向 

 

〇前回の改善策を踏まえ企画の説明 

キャッチコピー：『地球に優しいクルマ選びでＣＯ２削減！』 

エコカーの販売促進と共に、販売店側も CO2排出「実質ゼロ」を実現する姿勢を 

表し、消費者の理解と共感の獲得を狙う 

テーマに合わせサスティナブル・脱炭素などを推進する商品をプレゼント 

さらに 2日間の売り上げの一部を熊本県内の植林活動の支援金として寄付を検討 

 

① プレゼントにカーボンオフセットを付与し脱炭素化の推進に貢献する。 

プレゼント案の説明 

② 成約台数×1000 円を植林森林保護活動の支援金として熊本県を通じて各活動

団体へ寄付 

マスコミ各社にリリース配信パブリシティー効果を狙う 

   ポスター案の説明： Ａ案 Ｂ案 Ｃ案 

③ その他制作物の説明 

④ 予算案 

⑤ スケジュールの説明 

 

〇企画内容について質疑応答  

 ・「カーボンオフセット」について再説明 

  間接的にオフセットしているのか再確認してもらう 

  成約プレゼントのオフセット量は？ 

⇒ Co2：２Kg＝100円（オフセット権利＋シール代金）） 

 ・植林活動支援 

  年 2回やる計画なので年間を通してまとめても良いかも 

再度、詳細確認して次回企画再案を提出して頂く 

・次回開催前に企画案を運営委員へ配布することで了承 

運営委員全員で事前に検討し、当日意見交換後に結論を出す。 

 

議題２、カーボンニュートラル今後の取り組みについて 

2021年は、知見を広げる・勉強の期間で、スタディーチームを立ち上げた。 

「そもそも CNって何」から始まり、行政や各業界の取り組みなどを勉強した。 

１） CNの取り組みの啓蒙活動をしていく（イベントを中心に） 

２） CO2削減が目的 定点観測を継続（東京海上と共に） 

３） 店舗のグリーン化（省エネ、充電設備の普及） 

       県内ディーラーの取組み事例を共有する。 



３）については、各販社の取組み事例を共有出来るよう事務局でフォーマット 

（報告用紙）を作成し、各社に配布した後、部会内で共有する。 

   

  〇自販連本部の CO2の削減への取組み紹介 

自販連本部では、全国の販売店各お店の CO2の排出量を可視化。そこから、 

どれだけ削減できたかに取組む。今後 1回/年で指標を出していく。 

 

議題３、各指標について 事務局より報告 

新車新規ＯＳＳ登録台数一覧表 

継続検査一覧表 

新車登録下旬比率一覧表 

新車登録月末 4日間比率一覧表 

販社別登録書類完備率 

新車諸費用の事前徴収率 

新車付保率調査一覧表 

事務局から説明があった。 

 

続いて、第 6回「安全運転サポート車」体感・体験試乗会の実施報告及び 

集計表の説明があった。 

アンケート集計：スタッフの感想やお客様からの声の紹介があった。 

大変良い企画であるとの意見が多く、今後も継続して続けて欲しいとの事。 

 

 

〇 次回開催：6月 17日（土） 

16：00～運営委員会 

16：45～部 会    

※出席する（対面で参加・WEBで参加） ・出席できない 

 

以上で、第２回新車部会運営委員会は終了した。 


